

## METRÓPOLI



Editor: Joel Ruiz  
 Editora: Johana Robles  
 Tel: 55 5709 1313  
 Ext: 4524 y 4521

# Sheinbaum se reunirá con los ediles cuando sean ratificados

Jefa de Gobierno esperará a que concluyan las impugnaciones de los resultados electorales; afirma que Morena es fuerza mayoritaria

EDUARDO HERNÁNDEZ  
 Y HÉCTOR CRUZ  
 —metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, precisó que cuando concluyan las impugnaciones de los resultados electorales de cada alcaldía se reunirá con los nuevos ediles, principalmente los de oposición, que buscan un encuentro con ella.

"Tiene que pasar todavía una parte del proceso, hay algunas impugnaciones que todavía están en puerta, hay que ser respetuosos de la ley electoral y, en su momento, habrá cabildo; mientras tanto, el secretario de Gobierno ha estado en distintas reuniones", comentó.

Aunque insistió que la capital no está dividida y es una sola, re-

marcó que quien ha planteado esa fragmentación es quien afirma que hay una parte de la Ciudad que no paga impuestos y otra que no, o una que tiene un nivel económico y otra que no.

Luego de visitar los trabajos en un inmueble en el Centro Histórico, Sheinbaum Pardo destacó que esta semana los alcaldes que ganaron por Morena mostraron un mapa con el que aseguraron que ese partido ganó la mayoría de las casillas, por lo que, dijo, sigue siendo una fuerza mayoritaria.

Al cuestionarle si había una división en la Ciudad al formarse un grupo de alcaldes de Morena y otro de la oposición, agrupados en UNACDMX, aseguró que ella no lo ve así, pues cada quien manifiesta sus ideas.

"Eso es parte de la libertad y la democracia en la Ciudad (...) te-



La jefa de Gobierno supervisó los trabajos en un inmueble del Centro Histórico. Rechazó que la Ciudad esté dividida.

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO  
 Jefa de Gobierno

"Hay algunas impugnaciones que están en puerta, hay que ser respetuosos de la ley electoral y, en su momento, pues habrá cabildo"

nemos diferencias, obviamente, y no voy a dejar de decirlo, que hubo una campaña sucia muy fuerte de mentiras en la Ciudad, pero tenemos que actuar de manera institucional".

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) informó el 4 de julio que ha recibido 165 medios de impugnación sobre los resultados del 6 de junio.

De ese universo, 28 juicios son para impugnar los resultados en las alcaldías: siete de Milpa Alta donde ganó Judith Vázquez, de Morena; cinco en Gustavo A. Madero, cuyo ganador es el actual alcalde morenista Francisco Chí-

guil; tres en Cuauhtémoc, donde obtuvo el triunfo Sandra Cuevas por la alianza PAN-PRI-PRD.

Tres en Xochimilco, con la reelección del morenista José Carlos Acosta; dos en Coyoacán, con la victoria del aliancista Giovanni Gutiérrez; Tlalpan, donde ganó la perredista Alfá González; Itzacoalco, con el reelecto de Morena, Armando Quintero, y en Venustiano Carranza, con el triunfo de la morenista Evelyn Parra.

Con un recuento figuran Benito Juárez, donde se reelejó el panista Santiago Taboada, y en Miguel Hidalgo, con Mauricio Tabbe, de Acción Nacional.

El TECM indicó que durante las próximas semanas los magistrados llevarán a cabo el análisis para la resolución de manera pronta y expedita.

Iniciarán funciones el 1 de octubre

Con 55 votos a favor, el pleno del Congreso local, en sesión extraordinaria, determinó "corregir" los errores en los artículos 17, 23 y 25 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, con lo que quedó establecido que los 16 ediles y sus 260 concejales iniciarán funciones el 1 de octubre, y no el 1 de septiembre. ●

165  
 MEDIOS DE IMPUGNACIÓN  
 Ha recibido el TECM por los resultados de los comicios del pasado 6 de junio.



En una de las residencias, la alberca se encuentra llena de aguas negras, además de las afectaciones a los muebles del hogar.

## Zonas exclusivas también sufren inundaciones

Desbordamiento de río arrasa con autos, salas y hasta mascotas en Atizapán

REBECA JIMÉNEZ  
 Corresponsal  
 —metropoli@eluniversal.com.mx

Atizapán de Zaragoza, Méx.— La alberca llena de aguas negras, la pérdida de su cava de vinos o los daños que sufrió su mesa de billar y todo el mobiliario de la planta baja de su residencia en el Club de Golf La Hacienda, no se comparan con el temor de perder la integridad de su familia cuando el torrente de agua turbia penetró a su casa, relató Anuar, quien ayer seguía limpiando su vivienda.

El alud del río San Javier rompió portones y bardas en Vergel de Arboledas y en el exclusivo Club de Golf La Hacienda, donde familias viven todavía el susto, la zozobra y el miedo de verse envueltos en las aguas negras que tapanon automóviles, salas y piscinas.

En Vergel de Arboledas más de 50 vehículos quedaron su-

mergidos y son pérdida total, "cuyo valor no vamos a recuperar aun con el pago de seguros", afirmó Erick Ortiz, cuya familia perdió un Mini Cooper, un Fiat y un Volkswagen.

"Me da risa que el titular de la Comisión del Agua del Estado de México realizó un balance de nueve autos perdidos en la tormenta del 5 de julio, tan sólo aquí se perdieron unos 60 vehículos", añadió Erick.

"Hace una semana compramos este auto híbrido y quedó lleno de billar y agua", afirmó Leticia Bochelein, quien relató que entró en pánico cuando los muebles empezaron a caer por la entrada del agua, troncos y ramas a su vivienda.

"Se ahogaron mis canarios, lo que me da gran dolor porque cantaban hermoso, ni siquiera pensamos en salvar documentos importantes", relató.

Cuando la fuerza del agua del río desbordado abrió el portón de la casa de Héctor Velasco, en la calle Milano en Vergel de Arboledas, derribó el muro que divide este fraccionamiento del Club de Golf La Hacienda y arrasó y cruzó por la residencia de la familia de Anuar, cuya prioridad



La fuerza del agua rompió las láminas que protegen el río San Javier.



Anuar dijo que una ola rompió los ventanales de su casa.

50  
 AUTOS  
 en Vergel de Arboledas son pérdida total.

fue poner a salvo a sus hijos de cinco y ocho años.

"Escuché los gritos de mi esposa y penetró una ola de unos dos metros de altura que rompió ventanales, pero luego me di cuenta que mi perro estaba afuera y salió nadando por él", comentó Anuar Linares.

"Lo prioritario eran mis hijos y mi esposa, lo que liberó la presión es que se abrió la puerta principal y el agua salió, en momentos que fueron de terror", relató con impotencia el joven padre de familia, quien dijo que ahora se siente inseguro.

"En esta ola perdimos hasta los celulares, no podíamos llamar a nadie y fue un gran alivio ver la llegada de los bomberos, que incluso sin equipo nos apoyaron con cubetas y ollas para sacar el agua y el lodo", reconoció Anuar. ●

## Se retrasará un mes entrega de peritaje de L12

DNV solicita más documentación sobre la línea y pruebas: SGIRPC

L12 LA CRISIS POLÍTICA

EDUARDO HERNÁNDEZ  
 —metropoli@eluniversal.com.mx

Los resultados del peritaje externo del colapso de la Línea 12 del Metro, a cargo de la empresa DNV, tardarán un mes más, pues el dictamen final se entregará en agosto y el análisis causa raíz a principios de septiembre de 2021, informó la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa Venegas.

El 16 de junio, representantes de la firma noruega se comprometieron a que el enfoque técnico para la investigación de la causa inmediata se presentaría el 14 de julio y el análisis de la causa raíz el 30 de agosto.

Ayer, Urzúa Venegas refirió que DNV solicitó más documentación sobre el diseño, construcción, métodos y procedimientos de reparaciones de la Línea Dorada y se realizan más pruebas.

Precisó que la empresa DNV realiza dos modelos estructurales: uno en San Diego, California, Estados Unidos, que trata de identificar cualquier excedencia potencial en las cargas reales con respecto a las cargas de diseño originales, y el segundo en Hamburgo, Alemania, que hace el análisis del colapso estructural.

Tanto, el secretario de Obras y Servicios, Jesús Antonio Esteva Medina, dijo que en cuanto a la inspección de los tramos elevados de las Líneas 4, B y 9 del Metro, que realizó el Colegio de Ingenieros Civiles de México para identificar posibles afectaciones, no hubo alguna observación tipo grado A, es decir, de atención urgente e inmediata.

Añadió que el proceso de elaboración de los informes de dichas líneas tiene un avance de inspección ocular de 100%. ●

14  
 DE JULIO  
 se iba a presentar el resultado de la investigación de la causa inmediata sobre la L12.



Myriam Urzúa informó que DNV entregará los resultados entre agosto y septiembre.